

## Ersatzneubau Bürogebäude Archstrasse, Winterthur

Nach der erfolgreichen Wettbewerbsbearbeitung konnte das Projekt geplant und realisiert werden.

Eine ausserhalb der Altstadt Winterthurs gelegene Baulücke galt es, mit einem mit Büronutzung versehenen Gebäude zu schliessen. Die vorhandene Substanz in Form eines mäandrierenden Baukörpers findet mit dem Neubau einen Abschluss, der gleichzeitig den Zugang zu einem Innenhof akzentuiert.

Die Strukturierung der Büroflächen eröffnet eine hohe Flexibilität in der Nutzung der einzelnen Geschosse.

Bauherrschaft: Milchverband Winterthur

Bauzeit: 2000-2002

Baukosten: CHF 2.8 Mio.

